

neue Umfrage

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Mittwoch, den 12. Dezember 2012 um 09:20 Uhr

Es gibt jetzt wieder eine neue Umfrage. Dieses Mal beschäftigen wir uns mit der Frage, welche Art von Schach bei unseren Besuchern am liebsten gespielt wird. Die neue Umfrage wird voraussichtlich bis Februar / März 2013 online sein, dann kommt die nächste Frage.

In der letzten Umfrage haben wir gefragt, warum die Besucher sich für unsere Homepage interessieren. Dabei kam heraus, dass die meisten Besucher Mitglied im TuS Nord sind oder waren.